

l'essentiel

JANVIER 2020

Chers collaborateurs,

J'ai le plaisir de vous partager le premier numéro de l'année de l'Essentiel. Vous y découvrirez une nouvelle vidéo portrait ainsi que les projets et noms des gagnants de l'IDay et de nombreuses autres informations relatives à l'actualité RH qui vous concernent.

J'en profite pour vous souhaiter une année placée sous le signe de l'épanouissement, tant personnel que professionnel, au service de notre réussite collective. Pour accomplir nos missions et tenir nos engagements respectifs, nous avons besoin de chacun d'entre nous, de notre esprit d'initiative, de notre créativité, de notre détermination et surtout, de notre ambition, afin de les mettre au service de ce qui compte vraiment.

Myriam LEPETIT-BRIERE, Directrice des Ressources Humaines



à la une

Yvelines

Personnelle Sociale Avenir Collectif Crédit

Mettez vos ambitions au service de ce qui compte vraiment.

Yvelines le Département

Le Département révèle sa signature employeur

Le Département des Yvelines a, entre ses mains, l'avenir d'un territoire d'une grande richesse, synonyme de proximité, d'innovation, d'attractivité. Chaque collaborateur contribue à son développement, porté par ses valeurs, ses compétences et son ambition... [En savoir plus](#)



portrait du mois



PORTRAIT

Nos collaborateurs ont du talent !

Nous vous proposons un rendez-vous dans chaque numéro de l'Essentiel, pour découvrir les femmes et les hommes du Département. Pour ce 6ème numéro, nous sommes allés à la rencontre de **Caroline MARCHAL**... [Voir les vidéos](#)



actualité



iDay : annonce des gagnants et remise des prix

Le 17 octobre dernier, vous avez été plus 950 collaborateurs à participer à l'événement iDay. Parmi les 714 idées récoltées, une vingtaine d'idées par catégorie a été présélectionnée par...
[Découvrir les projets et noms des gagnants !](#)



Permanence RH : la démo « Notilus » se poursuit en février

Vous avez été nombreux à assister aux démonstrations sur l'utilisation du nouvel outil de gestion des frais de déplacements professionnels Notilus mises en place en janvier par la DRH...
[En savoir plus](#)



événements



Cérémonie des voeux 2020 aux collaborateurs

Mercredi 15 janvier, à la Seine Musicale (Boulogne-Billancourt), les Présidents du Département des Yvelines, Pierre Bédier et du Département des Hauts-de-Seine, Patrick Devedjan, présentaient leur voeux aux collaborateurs... [Retour en vidéo](#)



nominations

Nominations des directeurs

Retrouvez sur cette page la liste des nouveaux Directeurs. Récemment nommés, ils ont souhaité partager avec vous ces quelques mots...
[En savoir plus](#)



repères



Rupture conventionnelle : top départ pour l'expérimentation

La loi de transformation de la fonction publique d'août 2019 a instauré la rupture conventionnelle, dispositif bien connu du secteur privé. Il s'agit d'une expérimentation qui a lieu du 1er janvier 2020 au...[En savoir plus](#)



bien vivre
bien collaborer



Conférence inspirante : en 2020, apprenez à cultiver l'optimisme !

Une soixantaine de collaborateurs se sont retrouvés le 22 janvier à Guyancourt pour la première conférence inspirante de l'année sur l'optimisme. Beaucoup d'avantages sont attribués à l'optimiste...[En savoir plus](#)



prestations et
avantages sociaux



Profitez des avantages CNAS : jusqu'à - 60 % sur votre séjour à la montagne !

La saison d'hiver est une belle occasion pour profiter, en famille ou entre amis, de l'univers de la montagne ! La Direction des ressources humaines vous propose une opportunité, pendant...

[Voir les offres](#)



agenda

l'agenda en détail



L'essentiel - Agenda

Retrouvez les temps forts à venir de février 2020 : journée de la formation, permanences RH, conférences inspirantes, matinée d'intégration, ... [Connaître les dates](#)

1/6



Seul 1 collaborateur sur 6 a finalisé
son entretien professionnel.

Il ne vous reste que 3 semaines pour
mener toutes les étapes jusqu'à la clôture.

Votre ambition au service de ce qui compte vraiment.



Yvelines
Le Département